

EKSPOS

Peringati Hari Bhakti Pemasarakatan ke-58 Tahun 2022, Jajaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Adakan Baksos

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.EKSPOS.CO.ID

Apr 22, 2022 - 14:39



Kegiatan Jajaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Dalam Rangka Peringatan Hari Bhakti Pemasarakatan Ke 58 Tahun 2022

SIMALUNGUN- Berbagai kegiatan dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Bhakti Masyarakat ke-58 Tahun 2022.

Sementara Lembaga Masyarakat Kelas IIA Pematang Siantar Kanwil Kemenkumham Sumut mengadakan kegiatan Bhakti Sosial dan membantu pelaku UMKM.

Pada saat puncak memperingati Hari Bhakti Masyarakat, dipimpin Taviv selaku Plt Kepala Lembaga Masyarakat Kelas IIA Pematang Siantar Kanwil Kemenkumham Sumut.



Diawali dengan melaksanakan ziarah dan upacara tabur bunga di Taman Makam Pahlawan, Jalan Sangnawaluh, Kota Pematang Siantar, Kamis (21/04/2022) sekira pukul 08.00 WIB.

Pada kesempatan itu, Plt Kalapas Taviv mengatakan ziarah ke makam pahlawan merupakan refleksi serta bentuk penghormatan terhadap para pahlawan yang telah banyak berjasa bagi Nusa, Bangsa dan Negara.

Kegiatan upacara tabur bunga ini secara serentak dilaksanakan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Masyarakat di seluruh Indonesia.

Momentum ini diharapkan sebagai refleksi diri, kata Plt Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar Taviv melanjutkan arahan di hadapan jajarannya.



Plt Kalapas Taviv menekankan, terkait tanggung jawab dalam pelaksanaan tugas semestinya dengan sebaik-baiknya.

Dalam upacara ini juga diikuti para pejabat struktural eselon IV dan eselon V Lapas Kelas IIA Pematang Siantar.

Lebih lanjut, usai melaksanakan upacara tabur bunga di Makam Pahlawan Pematang Siantar, kegiatan jajaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar berlanjut dengan menyalurkan bantuan sosial.

Bantuan ditujukan kepada keluarga korban kebakaran yang terjadi di Jalan Asahan KM 4, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun.

Selanjutnya, kegiatan memberikan tali asih kepada anak panti asuhan dan kaum ibu berstatus janda berada di seputaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar.



Kemudian, jajaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar menyalurkan sumbangan berupa gerobak jualan kepada pelaku UMKM.

Selain itu, menyalurkan jaket pelampung kepada pengusaha kapal pariwisata di Danau Toba, Parapat, Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara

Terpisah, Kasi Giatja Hasudungan Hutauruk mengatakan, dalam rangka hari Bhakti Pemasarakatan Lapas Kelas IIA Pematang Siantar memberikan bantuan gerobak jualan kepada pelaku UMKM.

"Di mana gerobak tersebut merupakan hasil karya warga binaan pemsarakatan (WBP)," ujar Hutauruk.

Bantuan lainnya yang disalurkan, lanjut Kasi Giatja Lapas Kelas IIA Pematang Siantar dalam keterangannya, telah memberikan jaket pelampung kepada para pengusaha kapal pariwisata yang ada di Parapat.

"Dan jaket pelampung tersebut juga merupakan karya WBP," ujar Kasi Giatja.



Hal ini dalam rangka mendukung program pemerintah soal pelaksanaan pengembangan kawasan destinasi wisata Danau Toba.

"Jajaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar juga turut memberikan dukungan sepenuhnya dan semoga bantuan yang disalurkan bermanfaat bagi para pengusaha kapal pariwisata di Kawasan Danau Toba," terang Hasundungan Hutauruk.

Hasudungan Hutauruk menambahkan, selain pembuatan jaket pelampung, pihaknya juga sedang melakukan pelatihan kemandirian kepada WBP tentang peternakan magot dan pembuatan kursi sofa.

"Diharapkan kelak, kalau para WBP keluar dari Lapas, akan menjadi orang yang memiliki skill dan sehingga tidak mengulangi perbuatan buruknya lagi," pungkasnya. (rel)